

ABSTRAK

Oktari, Dwi Ayu. 2013. Analisis Materi Pembelajaran Bahasa Perancis Pada Buku Complete French Volume I. Skripsi S1 FPBS UPI Bandung: Tidak diterbitkan.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan profil buku *Complete French Volume I*, mengetahui materi pembelajaran bahasa Perancis yang terdapat dalam buku *Complete French Volume I*, dan mengetahui kesesuaian antara materi pembelajarannya dengan kerangka kompetensi bahasa Eropa tingkat A1 CECRL.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif. Adapun desain penelitian yang digunakan adalah analisis deskriptif kualitatif yang berarti bahwa data yang diperoleh berupa kata-kata, kalimat dan wacana yang tidak memerlukan prosedur perhitungan angka statistik. Dalam penelitian ini yang menjadi populasi penelitiannya adalah buku pembelajaran *Complete French Volume I* dan sampel penelitiannya materi pembelajaran yang terdapat dalam buku *Complete French Volume I*.

Hasil analisis yang merujuk pada buku panduan *Référentiel*, yaitu dengan cara mengklasifikasikan materi pembelajaran berdasarkan keterampilan berbahasa baik menyimak (*Compréhension Orale*), keterampilan membaca (*Compréhension Ecrite*), berbicara (*Production Orale*), dan menulis (*Production Ecrite*), kemudian dianalisis berdasarkan aspek-aspek di dalamnya (*actes de parole, contenus grammaticaux, lexicque, socioculturel, type de supports*) menunjukkan bahwa secara garis besar materi pembelajaran pada buku *Complete French Volume I* mampu mencakup segala tuntutan tingkat A1. Namun buku ini memiliki sedikit kekurangan yaitu tidak terdapatnya keterampilan berinteraksi secara lisan (*Intéraction Orale*) dikarenakan untuk berinteraksi secara lisan dibutuhkan partner seperti yang disarankan oleh buku ini. Sehingga dari hasil keseluruhan analisis dapat disimpulkan bahwa materi pembelajaran pada buku *Complete French Volume I* sesuai dengan kerangka kompetensi bahasa Eropa CECRL tingkat A1. Peneliti merekomendasikan bagi para pengajar untuk menggunakan buku *Complete French* sebagai salah satu bahan ajar alternatif. Bagi pembelajar pemula khususnya tingkat A1, pembelajaran tetap dapat dilakukan dengan cara belajar mandiri dengan menggunakan buku *Complete French Volume I* karena buku ini dapat digunakan kapan pun dan dimana pun.